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Verbos modales



Los verbos modales son verbos auxiliares que, por norma general, no tienen significado completo
por sí mismos (no pueden funcionar como un verbo principal) y deben acompañar a un verbo
principal para tener pleno significado.

Además, los verbos modales no se pueden combinar con otra cosa que no sea un verbo en
infinitivo (sin "to") sin conjugar. El verbo al que acompañan los verbos modales va siempre
después de este.

Los verbos modales sirven para expresar, por ejemplo, habilidad, modalidad, posibilidad,
obligatoriedad o necesidad.

Además sirven para expresar tiempos verbales que no podrían expresarse de otro modo.

Los principales verbos modales en inglés son, en orden alfabético:

Can May Must Shall Will

Could Might Ought to Should Would

¿Qué es un verbo modal?

W W W . D I V I S A Y H O N O R . E S



"Can":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [can] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [can] + [NOT (can't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Can] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• I can't jump.
• No puedo saltar.

• I can't study with you.
• No puedo estudiar contigo.

• I can help you if you need it.
• Puedo ayudarte si lo necesitas.

• I can swim faster than you.
• Puedo nadar más rápido que tú.

Verbos modales

Expresa habilidad o posibilidad. Se utiliza para pedir permiso, ofrecerse a hacer algo, mostrar
capacidad, hacer una petición. Se puede traducir como "poder" en español:
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"Can":

Utilizando frases interrogativas, podemos usarlo para pedir permiso o preguntar por la posibilidad
acerca de algo:

• Can you take me to the train station?
• ¿Puedes llevarme a la estación de tren?

• Can I have a coffee?
• ¿Puedo tomar un café?

Verbos modales

W W W . D I V I S A Y H O N O R . E S



"Could":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [could] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [could] + [NOT (couldn't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Could] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

Verbos modales

Es la forma de pasado del verbo "can" y expresa habilidad o posibilidad en el pasado.

• When I was younger, I could stay up dancing all night.
• Cuando era más joven, podía quedarme despierto toda la noche bailando.

Se puede usar en oraciones condicionales para hacer propuestas o para hablar de posibilidades
en un futuro:

• If I had more free time, I could study English.
• Si tuviera más tiempo libre, podría estudiar inglés.
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"Could":

Utilizando frases interrogativas, podemos usarlo para pedir permiso o preguntar por la posibilidad
acerca de algo, pero con un carácter más formal que si usamos "can":

• Could you please help me with this exercise?
• ¿Podría ayudarme con este ejercicio?

• Could you pass the salt please?
• ¿Me podría pasar la sal, por favor?

Verbos modales
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"May":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [may] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [may] + [NOT (couldn't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [May] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• She may not accept the offer.
• Quizás no acepte la oferta.

• I may go to the doctor again next week.
• Puede que vuelva al médico la semana que viene.

• You may call me later.
• Puedes llamarme más tarde.

• You may wait in that office.
• Podría esperar en esa oficina.

Verbos modales

También podemos utilizar "may" para dar instrucciones o pedir y dar permiso; en este sentido se
traduce como podría:

Expresa posibilidad en el futuro. De la misma manera que "could", podría traducirse como puede
o quizás:
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"May":

Utilizado en oraciones interrogativas, "may" es incluso más formal que "can" o "could":

• May I turn off the television?
• ¿Puedo apagar la televisión?

• May I go to the bathroom?
• ¿Puedo ir al baño?

Verbos modales

W W W . D I V I S A Y H O N O R . E S



"Might":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [might] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]
Negativa [SUJETO] + [might] + [NOT] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Interrogativa [Might] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• You might try to finish your projects on
time.

• Podría intentar terminar sus proyectos a
tiempo.

• We might not be in the meeting.
• Puede que no estemos en la reunión.

• Might I ask your age?
• ¿Puedo preguntar tu edad?

• Might I help you, sir?
• ¿Puedo ayudarle, señor?

• It might rain this weekend.
• Podría llover este fin de semana.

• They might not help you with your
work.

• Puede que ellas no te ayuden con tu
trabajo

Verbos modales

Al igual que "may" , también se usa para hacer peticiones u ofrecerse a algo de manera educada:

Expresa probabilidad de que algo suceda. Se puede usar como sinónimo de "may":
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"Must":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [must] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [must] + [NOT (musn't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Must] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• You mustn't drink if you are going to drive.
• No debes beber si vas a conducir.

• Must they come for dinner?
• ¿Deben venir a cenar?

• She must not be late for the interview.
• No debe llegar tarde a la entrevista.

• Must you leave now?
• ¿Debes irte ahora?

Verbos modales

Expresa obligación, prohibición o posibilidad. Se puede traducir como “deber” en español y es
una obligación más intensa que la expresada con "ought to" o "should", que veremos
posteriormente:
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"Must":

• They've been working all day, they must be tired.
• Han estado trabajando todo el día, deben estar cansados.

• That must be John's new car.
• Ese debe ser el coche nuevo de John.

Verbos modales

También se usa para señalar algo que pensamos que es probable:
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"Ought to":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [ought to] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [ought] + [NOT (oughtn´t)] + [to] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Ought] + [SUJETO] + [to] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• You ought not to stay there all winter.
• No deberías quedarte allí todo el invierno.

• Ought she to come with her children?
• ¿Debería venir con sus niños?

• We ought to go by car.
• Deberíamos ir en coche.

• You ought to go out more often.
• Deberías salir más a menudo.

Verbos modales

Tiene el mismo significado que "should", debería o tendría que... Tiene una connotación muy
formal. Se utiliza para dar consejos o recomendaciones, para señalar pequeñas obligaciones o
hacer suposiciones:
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"Shall":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [shall] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [shall] + [NOT (Shan´t)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Shall] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• We shall win!
• ¡Ganaremos!

• We shall not let it happen.
• No dejaremos que suceda.

• Shall I start guitar lessons?
• ¿Debo comenzar las lecciones de guitarra?

• Shall we dance?
• ¿Bailamos?

• Shall we leave?
• ¿Nos vamos?

• We shall be happy to see you.
• Estaremos felices de verte.

Verbos modales

Se utiliza para expresar una sugerencia, pedir una opinión, o para hacer un ofrecimiento.
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"Should":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [should] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [should (shouldn't)] + [NOT] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Should] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• He shouldn't be there after midnight.
• Él no debería estar allí después de medianoche.

• You should study more.
• Deberías estudiar más.

• Should I drink less coffee?
• ¿Debería tomar menos café?

• Should I buy that car?
• ¿Debería comprar ese coche?

Verbos modales

Utilizando frases interrogativas, podemos usarlo para pedir una opinión o preguntar por algo que
se debe hacer:

Expresa obligación o recomendación. Se puede traducir como deber:
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"Will":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [will] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [will] + [NOT (won't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Will] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• You won't come to the meeting.
• No vendrás a la reunión.

• Will you be a teacher?
• ¿Serás maestra?

• I will call you later.
• Te llamaré más tarde.

• Will you help with it?
• ¿Me ayudarás con eso?

Verbos modales

También es usado en frases interrogativas, pedir un favor o preguntar por información acerca de
algo:

Se utiliza para expresar voluntad o determinación de hacer algo en el futuro:
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"Would":

FORMA ESTRUCTURA

Afirmativa [SUJETO] + [would] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO]

Negativa [SUJETO] + [would] + [NOT (wouldn't)] + [VERBO (infinitivo sin to)] + 
[COMPLEMENTO]

Interrogativa [Would / Wouldn't] + [SUJETO] + [VERBO (infinitivo sin to)] + [COMPLEMENTO] ?

• I wouldn't ride my bike every day.
• No montaría en mi bicicleta todos los días.

• Would you help us?
• ¿Nos ayudaría?

• I would never go to that city.
• Yo nunca iría a esa ciudad.

• Would you buy this car?
• ¿Comprarías este coche?

Verbos modales

Expresa una preferencia o un deseo. Con "would" preguntamos algo de forma educada:
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• If I were you, I would buy that house.
• Si yo fuera tú, compraría esa casa.

• If I had time, I would study English.
• Si tuviera tiempo, estudiaría inglés.

* Va seguido de un verbo en infinitivo sin "to", excepto "be able to", "need to", "have
to" y "ought to".

Verbos modales

Como veremos más adelante en otro punto de este manual, se utiliza para formar el condicional
en inglés:

"Would":
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